

教育次長の和泉です。  
砂川市出身、藤女子大学在学 3年生 高橋 恵真さんが8月21日から27日までの間、図書館で図書館司書の実習中です。  
実習中は、館内カウンターで図書の貸出や返却受付、書架の整理や展示の実習を予定しています。  
また、8月22日(土)14時から行なわれた「おはなしのいずみ」～階段で怪談～では、「ばけものつかい」の絵本を子どもたちの前で、緊張しながら読んでいました。  
26(水)の出張おはなし会でも2回目の読み聞かせを予定しています。  
小さなころから図書館に本を借りに来ていたという高橋さん、少しでも子どもたちに本のおもしろさや楽しさを伝えてくれればと思います。



子どもたちを前に絵本をよむ高橋さん

市民部長の高橋です。  
8月6日(木)、国道12号北21・22丁目において、「札幌地方隊友会滝川支部」の皆様による旗の波運動が行われました。  
朝・夕の2回に亘り延べ52名の皆様が参加し、「飲酒運転しないで」と書かれた旗や幟により、道行くドライバーに注意を呼び掛けました。  
また、8月7日(金)には、ラブ・リバー2015夏まつり会場において、交通安全推進委員会、砂川警察署、安全協会、防犯協会、指導員会が合同で、来場者に飲酒運転撲滅の「ティッシュ」や「うちわ」を配布し、啓発活動を行いました。  
啓発活動にご参加いただいた皆様に、心よりお礼申し上げます。  
飲酒運転を撲滅するためには、運転者一人ひとりが「絶対に飲酒運転をしない」という強い意志を持つことはもちろん、周りの人にも「絶対に飲酒運転をさせない」ように声を掛け合うことが大切です。  
今後におきましても「飲酒運転撲滅」に、ご理解とご協力をお願い申し上げます。



■■■■ 8月1日 南1丁目線の道路清掃ボランティア作業！ 建設部長 古木信繁

建設部長の古木です。

8月1日（土）に砂川建設協会会員のボランティア活動として、南1丁目線の道路清掃が行われました。

この活動は、年1回、8月の第1土曜日、午前6時から1時間程度、東1線付近から道々芦別砂川線まで約1.9kmの区間を道路の草刈りとゴミ拾いなどを行っております。

お盆時期でもあり、お墓参りに来る人が少しでも気持ち良くお墓参りが出来るようにと、毎年行っている活動ですが、作業後はとてもきれいになりました。

今回は、砂川建設協会から57名、市役所職員25名で82名による活動でした。

今後とも、建設協会会員の皆様宜しくお願い致します。



作業前、車道と歩道の境には雑草が



前日から降り続いていた雨はやみ、作業開始



1時間ほどの作業でとてもきれいになりました



教育次長の和泉です。  
8月2日（日）に遊水地管理棟で、北海道埋蔵文化財センター出前講座を実施しました。  
子どもから大人13名が参加してくれました。  
北海道埋蔵文化財センターから倉橋直孝氏を講師として招き、埋蔵文化財センターの仕事の内容や、3千年前の縄文時代の土器や石器にまつわるお話をしていただき、ビデオ「遺跡ってなーに？」を見た後、実際に本物の土器や石器を触りました。  
その後、石器の装飾品の勾玉作りに挑戦！5種類のサンドペーパーを使い、石を削る作業は難しかったようですが、熱心に磨くこと120分あまり。無事に、オリジナルの勾玉を完成させました。



土器の説明をする倉橋氏（左から2番目）と石器に触れる子どもたち



勾玉、がんばって磨き上げました！



最後は勾玉を身につけて集合写真を撮りました